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1. Apresentação das decisões e encaminhamentos da reunião CPA- Institucional

do dia vinte e um de agosto de dois mil e vinte

Encaminhamentos
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.
No dia vinte e quatro de agosto de dois mil e vinte, via webconferência, reuniram-se

os membros da CPA Local- Campus Fraiburgo. O presidente da Comissão, professor

Felipe, repassou a pauta que foi apresentada na reunião da CPA Institucional,

realizada no dia vinte e um de agosto. A reunião teve os seguintes pontos

apresentados: Informes; Atualização do cronograma 2020; Encaminhamentos do

relatório 2019.
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Algumas informações sobre o novo instrumento de Avaliação institucional e o Grupo

de Trabalho (GT) que discutiria a Avaliação institucional foram apresentados. Nesse

ponto, fez-se a ressalva que a diretoria da CPA havia entendido que este GT era para
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discutir o novo instrumento e não a implementação de uma política ampla de

avaliação institucional. Foi mencionado que o GT foi suspenso sem que a diretoria da

CPA fosse informada e que os membros da CPA também foram informados que não

haveria nenhuma condição de desenvolver um instrumento avaliativo.

3. Aconteceu um debate entre todos os membros das CPA’s e foi sugerido a elaboração

de um documento que relate ao CONSUPER a atual situação da avaliação

institucional no intuito de obter respaldo e visibilidade referente a ferramenta de

avaliação necessária para o trabalho da CPA.

4. Foi acordado que os dados e comentários do relatório final seriam verificados pelos

respectivos grupos que trabalharam em cada eixo, sendo três dias para cada eixo. E

que mesmo não havendo uma nova data estabelecida pelo MEC para a entrega do

relatório, julga-se importante a conclusão do mesmo o quanto antes. Apesar de não

haver um cronograma fechado, houve o entendimento que o relatório deverá ser

entregue até o final de outubro. O professor Felipe informou que os membros

presentes naquela reunião votaram e aprovaram por unanimidade a elaboração e o

envio do Documento ao CONSUPER.

5. Nada mais havendo a tratar, eu, Táira Inelves Olszewski , lavrei esta ata.

Assinaturas

* Somente quando da necessidade de impressão.
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